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REPASO DE TEMAS PENDIENTES 

 

Nos parece conveniente en este primer trimestre del año repasar una serie de cuestiones que, 

según nuestro parecer, podrían hacernos mejorar como pueblo.  

Industria. Actualmente, que sepamos, no hay ninguna inversión de este tipo. Bien está el acera-

miento y el asfaltado de calles, pero si no hay más industria acabaremos desapareciendo o sumi-

dos en la insignificancia.  

Turismo. No se atiende adecuadamente al turista. En el centro no hay restaurantes que ofrezcan 

un “menú del día”, tanto al mediodía como a la cena. Hay gente que se está yendo a otros pueblos 

de alrededor. Tanto como particulares como excursiones. 

Iglesias. Visitas a las iglesias. Unas están cerradas y otras abiertas sin vigilancia, sin nadie que 

sirva de guía o con conocimiento de sus tesoros e historia. 

Las casas de la azucarera y camineros. Ahí están, deteriorándose día a día sin ninguna solución 

conocida. 

El puente de las Botijas.  Se propuso hace años que se cerrara al tráfico. Consultada la bodega 

más cercana si consideraba necesaria esta vía de comunicación, nos dijo que no hacía falta para su 

tráfico. Tenemos que decir que en estos últimos años una cosechadora que intentó pasar por él se 

llevó parte del pretil, aunque ya está reparado. 

Travesía N-122 por el pueblo. Ante la tardanza en la construcción de la autovía A-11, sería con-

veniente colocar algún semáforo convencional para mejorar la seguridad de las personas al atra-

vesar. 

Aparcamiento de San Vicente. Se debería estudiar y modificar para ofrecer más seguridad a los 

usuarios. 

Pintia. Se debería tener en cuenta su importancia cultural y turística. Por ello habría que empezar 

una etapa de colaboración entre el Ayuntamiento y los responsables del yacimiento, superando 

viejas contiendas. 

Medio ambiente. De los árboles que se plantaron hace un año en diversas plazas y calles, los que 

se han secado o roto no han sido aun repuestos. 

Seguimos sin reforestar nada de las muchas laderas baldías que tenemos.  

Aunque lo siguiente es responsable la Confederación Hidrográfica creemos que debe insistirse en: 

La fauna ictícola. La fauna tradicional de peces del Duratón y Duero ha desaparecido ante la in-

trusión de otras especies de depredadores (especies invasoras prohibidos por la CEE).Y no se ha 

hecho nada por devolver a los ríos a su situación original. 

Derrumbe de árboles y paseo junto al rio. En la revista N.º 26 advertíamos lo que podía pasar 

en el parque de D. Pedro Burgueño en la margen izquierda del río, a la altura de la pasarela de 

madera, y ha ocurrido; se han derrumbado varios árboles y el agua se ha llevado parte de la senda. 

En otro orden de cosas tenemos que celebrar: 

- La iluminación de los paseos de subida al castillo con paneles solares. 

- La mejora del entorno de San Pablo, aunque imaginamos que los tubos de 2 metros de 

ventilación de la humedad en el enlosado quedarán a una pequeña altura sobre la tierra. 

- De cara al turismo, las placas de bodegas colocadas en el suelo a lo largo de la calle Derecha 

al Coso, una remembranza de las aceras de Hollywood. 

 

 


